

2024-05-14

Sector privado se une en los Diálogos Ciudadanos para la promoción y participación democrática

Autor: Claudia Rodríguez Loera

Género: Nota Informativa

<https://www.lja.mx/2024/05/sector-privado-dialogos-ciudadanos-participacion-democratica/>

Prioritario llamar a todos a votar el domingo 2 de junio. Toman protesta a nuevos presidentes y sector y abren de nuevo la puerta a la CMIC

En la sesión mensual de mayo, la presidenta del Consejo Coordinador Empresarial, Patricia Muñoz de León, destacó que diversos organismos empresariales iniciaron este lunes con los Diálogos por la Democracia, un ejercicio que tiene como objetivo la promoción del voto informado; además tomó protesta a los nuevos presidentes de la Asociación de Comerciantes y Prestadores de Servicios de la Zona Centro de Aguascalientes ACOCEN y de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados (CANIRAC).

Además, el Consejo aprobó el reingreso de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Delegación Aguascalientes (CMIC), luego de que decidió desincorporarse del CCEA para integrar el Consejo de Empresarios del Estado de Aguascalientes.

Te puede interesar Despegarán los diálogos ciudadanos organizados por la IP

Muñoz de León resaltó que diversas organizaciones empresariales, sociales y académicas, como el CCEA; el Grupo de Industriales; Coparmex; el Consejo de Laicos; Aguascalientes Gran Visión; la Universidad Panamericana y el Tecnológico de Monterrey se unieron para poner en marcha los Diálogos Ciudadanos para la promoción y participación democrática.

Explicó que, mediante sorteo, los Diálogos Ciudadanos quedaron de la siguiente manera: lunes 13 de mayo, Movimiento Ciudadano, en el aula IPADE de la UP; martes 21 de mayo, coalición del PAN, PRI y PRD, en el salón de Congresos del Tec. de Monterrey y por último, lunes 27 de mayo, para Morena, en la UP. El horario para cada sesión será de 8:30 a 10:30 am.

En dichos encuentros, los candidatos a diversos puestos de elección popular expondrán sus propuestas y darán respuesta a los cuestionamientos de la ciudadanía; asimismo, hizo el llamado a todos los presidentes integrantes del CCEA a sumarse en los esfuerzos de promoción al voto ciudadano.

En otro tema, en la reunión mensual de asociados, correspondiente al mes de mayo, la presidenta del CCEA tomó protesta a los nuevos presidentes de la Asociación de Comerciantes y Prestadores de Servicios de la Zona Centro de Aguascalientes ACOCEN y de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados CANIRAC, Francisco Miguel González García y Francisco Javier Belausteguigoitia Basso respectivamente. De igual forma se extendió un reconocimiento a los presidentes salientes, Guadalupe González Madrigal y José Álvarez Fernández por su desempeño y contribución al fortalecimiento de los organismos empresariales en el estado.

En su oportunidad el asesor en temas económicos del Consejo, Alberto Aldape Barrios, destacó que de enero a marzo del presente año el monto acumulado de los ingresos por remesas fue de 14 mil 105 millones de dólares significando un aumento del 1 por ciento en relación al mismo periodo del año anterior.

Continuando la sesión, por unanimidad de votos de los presentes, el Consejo aprobó el reingreso de la Cámara

Mexicana de la Industria de la Construcción Delegación Aguascalientes CMIC.